

COMITE DEPARTEMENTAL DE L'ARIEGE DE PETANQUE ET DE JEU PROVENCAL AVENUE JOLLIOT CURIE ESPACE JEAN MOULIN 09400 MERCUS

COMPTE RENDU DE LA REUNION DU 24 FEVRIER 2023

MEMBRES PRESENTS: Mesdames GAMBIN Chloé, GARCIA Marie Françoise, GOBBATO Céline, CLAUSTRE Ghislaine

Messieurs: CABIROL Dominique, CUZIOL Alain, CLAUSTRE Georges, PIGEON Yves, PICAZO Alain, PICAZO Bruno, RAUZI Olivier, TORO Pascal, TRUANT Henri, MORA Brice, GAMBIN Bernard, RASPAUD Jean Claude

MEMBRES EXCUSES: Mesdames COSSALTER Anne, DERAMOND Catherine,

CAMPOS Jeanine

Messieurs: SOUQUE David, BRIOLE Alain

Réunion du vendredi 24 février 2023 :

La réunion débute par le mot du président pour remercier encore une fois la disponibilité des membres du comité.

Au 24 février 2023, au sein de notre comité, on peut compter 1 950 licences. Un nombre de licence important en ce début d'année par rapport au nombre total de licences de l'année 2022, qui était de 2 280 licences.

La réunion s'est poursuivie par le compte rendu de l'assemblé générale du Comité Régional Occitanie, présenté par Henri Truant.

Pour les principaux points de ce compte rendu, on peut noter :

- l'augmentation du prix de la licence par le CRO pour un montant de 1,50€ par licence pour la saison 2024
- pour les manifestations des jeunes, les équipes doivent être encadrées par un initiateur, BF1, BF2

En l'absence de David SOUQUE, président de la commission des compétitions, Bruno Picazo a effectué le compte rendu de la commission des compétitions de la région Occitanie, avec la présentation des différents clubs de pétanque et de jeu provençal de l'Ariège engagés dans les différents championnats des clubs pour le niveau Régional Occitanie.

Le point suivant abordé à l'occasion de cette réunion est la coupe de France de Jeu Provencal et les clubs Ariègeois engagés dans cette compétition.

Le tirage au sort a été effectué pour la première journée de cette compétition qui aura lieu le 19 mars 2023.

Voici le tirage du premier tour de la coupe de France de Jeu Provençal :

Montesquieu Avantes – Pétanque Haute-Lèze Laroque d'Olmes – Foix Saint Girons – Montaut Verniolle – Tarascon sur Ariège Saverdun – Varilhes

Le tirage au sort sera mis sur le site internet du comité de pétanque et de jeu provencal de l'Ariège.

La suite de la réunion, abordée le championnat départemental des clubs de Jeu Provençal.

Pour cette année 2023, 23 équipes sont engagées dans cette compétition.

Les feuilles des matchs devront être scannées et envoyées à l'adresse mail du comité de pétanque et de jeu provençal de l'Ariège avant le dimanche soir minuit qui suit la journée du championnat des clubs afin que Jeanine et Dominique puissent controler les feuilles des matchs et mettre à jours les classements.

La réunion s'est poursuivie par l'organisation des championnats de l'Ariège. Les différents graphiqueurs ont été désignés pour les championnats.

Pour les inscriptions aux championnats, les clubs doivent envoyer la liste spéciale au plus tard 15 jours avant la date du championnat.

Le lundi qui suit la date limite des inscriptions, les équipes engagées seront enregistrées et la liste sera mise sur le site internet du comité de pétanque et de jeu provencal de l'Ariège.

En cas de modification, le président du club concerné devra contacter le comité de pétanque de l'Ariège et de Jeu provençal avant le mercredi soir qui suit l'enregistrement des équipes, soit 10 jours avant la date du championnat, afin que la ou les modifications puissent être réalisées.

Toutes modifications envoyées après cette limite du mercredi soir minuit, ne seront pas prises en compte.

Le tirage au sort sera effectué le lundi qui précède la date du championnat de l'Ariège.

Il est venu le temps des questions diverses.

Le championnat de l'Ariège de tir de précision pour la catégorie Junior aura lieu le 14 mai 2023 à Caumont.

Il y aura donc un championnat de tir de précision junior pour les garçons mais aussi pour les filles.

La préparation de l'organisation des rassemblements des jeunes a été réalisée.

Dans les questions diverses, il y a une demande du club de la pétanque Appaméenne, pour obtenir une remise sur l'amende du club vis-à-vis du comité de pétanque et de jeu provencal de l'Ariège.

Les membres du comité ont voté à l'unanimité de ne pas accorder et de refuser la remise demandée par le club de la pétanque Appaméenne. De ce fait, l'amende initiale reste toujours d'actualité et le club de la pétanque Appaméenne devra bien régler la totalité de l'amende.

Tous les points de la réunion ont été abordés et le président du comité de pétanque et de jeu provencal de l'Ariège lève la séance.

Le Secrétaire Général

Le Président du Comité Départemental

Brice MORA Bruno PICAZO